



COMMUNIQUE COMMUN DU PARTI DE GAUCHE (PG) ET DE LA FEDERATION POUR UNE ALTERNATIVE SOCIALE ET ECOLOGIQUE (FASE) DE BRETAGNE

Pontivy, le 10 Octobre 2009

Les délégations du PG Bretagne et de la FASE Bretagne se sont rencontrées le samedi 10 octobre 2009 à Pontivy.

L'échange entre les deux délégations a, pour l'essentiel, porté sur la construction d'un arc commun durable des gauches et de l'écologie antilibérales et anticapitalistes. Le Parti de Gauche et la FASE agissent pour la construction de cet arc large, dans les mobilisations écologiques, sociales, démocratiques et dans les urnes.

Les délégations se félicitent de la réussite de la votation citoyenne du 3 octobre contre la privatisation de La Poste, à laquelle elles ont pris une part active en Bretagne.

Pour s'opposer dans un premier temps à la Droite, à Sarkozy et au MEDEF et mettre en place les conditions pour les battre, il faut mettre un terme à gauche à l'hégémonie du social libéralisme.

Les deux organisations sont particulièrement vigilantes face au risque de constitution d'un centre gauche autour du PS, du MODEM et d'alliances type Europe Ecologie.

Dans la perspective des élections régionales de 2010, le PG Bretagne et la FASE Bretagne sont favorables :

- au premier tour à des listes de large rassemblement de la gauche de transformation sociale et écologique, sur la base d'une plate-forme politique commune pour une gestion de la région alternative au libéralisme et au productivisme.
- à un accord national pour constituer ces listes, représentatives de la diversité politique et sociale du rassemblement, autonomes de celles du Parti Socialiste et des listes de type Europe Ecologie.

Au second tour, PG et FASE se prononcent dès aujourd'hui pour la fusion démocratique des listes de la gauche de gauche avec celles du PS, des Verts-Régions Ecologie, et des autres listes de gauche.

En tout état de cause, la participation à des exécutifs sera conditionnée aux rapports de forces et aux contenus d'une politique de rupture avec le libéralisme et le productivisme et à l'exclusion de toute alliance avec le Modem.

Pour leur part, les deux délégations décident de rester en contact régulier et vont poursuivre les échanges avec l'arc des forces et mouvements concernés par la démarche, et le travail d'élaboration de propositions concrètes sur la région Bretagne tant à l'échelon départemental que régional, de façon à alimenter les débats et décisions nationales qui devront être prises dans les semaines à venir.